



LA POSCOLONIALIDAD  
EXPLICADA A LOS NIÑOS

Santiago Castro-Gómez  
(Instituto Pensar, Universidad Javeriana)

Signa de letras  
Editorial Universidad del Cauca  
Instituto Pensar, Universidad Javeriana



En el marco del seminario de  
MA/PhD SPAN 644:  
*Pensamiento decolonial*  
[tonigimenez.atspace.cc/644](http://tonigimenez.atspace.cc/644)

Santiago Castro-Gómez responde a  
Cuestiones problemáticas sobre el  
pensamiento decolonial

27 de octubre de 2014, 18:00  
H-561 (1455 de Maisonneuve West)

Próxima charla (2 de 2)  
Eduardo Restrepo, martes 2  
de diciembre:

[span-644-2014.netau.net/](http://span-644-2014.netau.net/)

[Charlas\\_decoloniales.pdf](#)

Desde la U. Javeriana (Bogotá),  
teleconferencia con uno de los más  
destacados pensadores del “giro”  
decolonial

